



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

An alle
Grundschulen, Realschulen, Gymnasien
und FOS/BOS in Bayern

Versand per OWA

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
VI.6 – 5 S 5402.6 – 6b.47509

München, 19.09.2012
Telefon: 089 2186 2745
Name: MR Gruber

Wettbewerb zum 50. Jahrestag der Unterzeichnung des Elysée-Vertrags für Schülerinnen und Schüler an Grundschulen, Realschulen, Gymnasien und FOS/BOS

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen der Feierlichkeiten anlässlich des 50. Jahrestags der Unterzeichnung des Elysée-Vertrags veranstalten das Französische Generalkonsulat München und das Institut Français de Munich in Zusammenarbeit mit der Bayerischen Staatskanzlei einen Schülerwettbewerb zum Thema „Die Zukunft der bayerisch-französischen Beziehungen aus der Sicht der Jugend“, an dem sich Schülerinnen und Schüler, die an Grundschulen, Realschulen, Gymnasien und FOS/BOS die französische Sprache erlernen, beteiligen können.

Interessierte Schülerinnen und Schüler werden gebeten, dem Institut Français de Munich bis zum **15.11.2012** ihrer Darstellung im Videoformat (Länge nicht mehr als drei Minuten), für den Bereich der Grundschule eine graphische Gestaltung in Form einer Zeichnung, eines Bildes, einer Collage oder einer Fotomontage o. ä., zu übermitteln.

Die besten Videoarbeiten werden auf dem Internetblog des deutsch-französischen Kulturfernsehens ARTE (ARTE-Karambolage) veröffentlicht.

Weiterführende Informationen sind in Kürze auf der Internetseite des Institut Français de Munich unter der nachstehenden Adresse erhältlich:

<http://www.institutfrancais.de/muenchen/enseignants-197>

Die Preisträger in den Kategorien Grundschule – Realschule – Gymnasium – FOS/BOS werden am **23.01.2013** in Begleitung jeweils einer Lehrkraft der Schule im Rahmen einer Festveranstaltung zu diesem denkwürdigen Jubiläum in der Bayerischen Staatskanzlei in Anwesenheit des Bayerischen Ministerpräsidenten, des französischen Außenministers sowie des französischen Botschafters in der Bundesrepublik Deutschland und des französischen Generalkonsuls in München geehrt.

Die Teilnahme an diesem Wettbewerb stellt eine unvergleichliche Chance dar, an der deutsch-französischen Freundschaft direkt teilzuhaben und wird daher allen Schülerinnen und Schülern an Grundschulen, Realschulen, Gymnasien und FOS/BOS empfohlen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Robert Gruber

Ministerialrat